



Saison kann starten: Der Kanuverein Neuruppin bekam ein sechs mal vier Meter großes Zelt für die Unterbringung bei den Wettkämpfen gesponsert. Carmen Domke (rechts), Filialleiterin des mobilcom-debitel-Shops am Schulplatz, ließ es gleich mal aufbauen. Foto: Gunnar Reblin

Neues Wohnzimmer für den Kanuverein

Sponsor lässt Neuruppiner strahlen / 1. Athletik-Tag am 19. März

Neuruppin (gü) Der Kanuverein Neuruppin ist für die im April beginnende Saison 2016 gewappnet – zumindest was die Unterbringung und Versorgung bei den anstehenden Wettkämpfen betrifft. Der 150 Mitglieder starke Verein, davon knapp 20 Kinder und Jugendliche, ist seit Freitag vergangener Woche stolzer Besitzer eines sechs mal vier Meter großen Zeltes, das „künftig unser Ess- und Wohnzimmer sowie unsere Küche zugleich ist“, verriet Jörg Appenrodt die angedachte Nutzung. Gesponsert wurde die schnell auf- und wieder abzubauen Campingbehausung

vom Neuruppiner mobilcom-debitel-Shop auf dem Schulplatz. Filialleiterin Carmen Domke inspizierte das Schmuckstück bei der offiziellen Übergabe ganz genau. „Unser Plan war, dass das Zelt den Kanuten pünktlich zum Saisonstart zur Verfügung steht. Das hat geklappt“, so Domke. Die Kanuten bedankten sich mit einem Blumenstrauß und einer Bilder-Collage für die Unterstützung.

Erstmals zum Einsatz soll das Zelt am 19. März kommen. Der Kanuverein lädt dann erstmals zum Athletik-Tag ein. Auf dem Gelände am Schinkel-Gym-

nasium wetteifern von 10 bis 15 Uhr mehr als 50 Kinder und Jugendliche aus fünf Vereinen um Bestzeiten und -weiten bei Lauf-, Stabilisations- und Koordinationsübungen. Appenrodt: „In Vorbereitung auf die Freiluftsaison, die für uns im April anläuft, kommt dieses Training im Wettkampfmodus gerade recht.“

Interessierte Kinder, die sich gerne mal im Kanusport ausprobieren wollen, können immer dienstags und donnerstags von 16 bis 18 Uhr im Vereinsdomizil an der Regatta-Straße in Neuruppin vorbeischauen.